
第 2339回（4月 2日）例会報告
> 点鐘
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 来訪者紹介
　第 2570 地区　DEI 推進チーム委員　齊藤　大祐　(鶴ヶ
島 RC）
　第 2570 地区　鶴ヶ島 RC　市川　大　様
> 表彰
　米山表彰クラブ　第 21 回　行田さくらロータリークラ
ブ
> 会長報告　  鈴木敬一郎会長
> 幹事報告　  早﨑敬幹事
> 結婚祝　　  早﨑敬会員　橋本恭一会員　矢澤大和会員
> 誕生祝　　  細井保雄会員　矢澤大和会員　川野健人会員
> 出席報告　  中村重継　委員
> 　　53　　48　　29　　0　　60.4％ 
> ニコニコ　　　山岸泰輔　委員長
> ロータリーの友　読みどころ紹介
   ロータリー雑誌委員会　渡辺昭孝委員
> 卓話
　第２５７０地区　DEI 推進チーム委員　齊藤　大祐　様
(鶴ヶ島 RC）「DEI について」
> 謝辞　鈴木敬一郎会長
> 点鐘　鈴木敬一郎会長

会長報告

鈴木敬一郎会長
本日はDＥＩについての卓話です。国際ロータリー第

2570地区 DEI推進チーム委員の齊藤委員に卓話をお願

いしております。よろしくお願いいたします。
　国際ロータリーは 2020年 9月、組織内における多

様性・公平さ・インクルージョン（DEI）の現状を評価
し、ロータリー全体で DEIの価値と実践を推進するため
の包括的な行動計画を作成することを目的に、DEIタス
クフォースを設置しました。

その後、国際ロータリー理事会とロータリー財団管理
委員会は、多様性、公平さ、インクルージョンの原則を
採用し、ロータリーはあらゆる言動においてこれらの原
則に従うための行動規範を策定しています。多様で、公
平で、インクルーシブな組織となることで、ロータリー
での会員の体験がより充実したものとなり、より有意義
で効果的な奉仕プロジェクトの実施が可能となり、ロー
タリーに参加したいと望む人たちにとって魅力のある開
放的・歓迎的な環境を築くことにつながります。
DEIの行動規範はロータリー会員に以下のことを求め

ています：
他者を尊重する言葉を使う
サポートを示す
温かく迎え入れるインクルーシブな環境を助長する
多様性を重んじる
表現の自由は大切ですが、私たちの言動には重大な責
任が伴います。ロータリーは、年齢、民族、人種、肌の
色、能力、宗教、社会的地位、文化、性別、性的指向、
性自認に基づく偏った考え方、差別、偏見、ヘイト（憎
悪）を促進する言動をロータリーが容認しないという共
通の立場を取ります。

クラブ会長、ガバナー、理事と管理委員など、ロータ
リーのすべてのリーダーには、自らの言動がほかの人に
及ぼす影響について責任をもち、DEIの行動規範を一貫
して適用することが求められます。

　確かにDEIを推進することは重要とは認識されると
思います。がやはり、多様で、公平で、インクルーシブ
になることは、ロータリーにとってなぜ重要なのかとか
DEIについて、ロータリー会員がどのような視点、優先
事項、考え方を理解することが必要なのでしょうかと
いった疑問は残るといったことが正直な思いです。

本例会がDEIを理解する一助になればと考えています。
以上、会長報告でした。

　



幹事報告

早崎敬幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま
す。
本日は鈴木年度第 11 回理事会が開催されましたので議
案の報告からさせていただきます。
第 1号議案、5 月プログラムの件、長島プログラム委員
長より説明があり承認されました。後日皆様に 5 月のプ
ラグラムを送らせていただきますので出欠を記入の上、
返信をお願いします。
第 2号議案、日本さくらロータリー会の件、田島クラブ
友好交流委員長より説明があり承認されました。日程は
６月１日、場所はハイアットリージェンシー東京となり
ます。
第 3号議案、鈴木・早﨑年度　最終例会の件、江口親睦
家族委員長より説明があり承認されました。6 月 16 日
にお台場浅草方面で開催となります。
第 4号議案、事務局パソコン買い換えの件、鈴木会長よ
り説明があり承認されました。事務局費より 140,800円
支出して購入させていただきます。
第 5号議案、クビアカツヤカミキリ駆除例会の件、鈴木
会長より説明があり承認されました。5 月 21 日、11時
より開催となります。
以上が鈴木年度第 11 回理事会の議案の報告となります。
本日、地区大会にて配られました資料や品物が受付に用
意されています。まだお受け取りになっていない方は帰
りに忘れないようお持ち帰りお願いします。
最後になりますが、6 日は観桜旅行への出発日となりま
す。参加される方は 7時に熊谷駅改札前集合となります
ので遅れないようお願いします。
以上で本日の幹事報告を終わります。
ありがとうございました。

出席状況報告
　　中村重継　委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５３名 48名 29名 0名 60.4%

ニコニコ報告
山岸泰輔　委員長

ニコニコ報告
鈴木会長　地区 DEI推進チーム斉藤委員、本日の卓話よ 
ろしくお願い致します。

早﨑幹事　斉藤様、市川様、本日はお越し頂きありがと
うございます。卓話よろしくお願い致します。
矢澤会員　DEIの Iがよくわかりません。勉強させて頂
きます。結婚記念日、そんなんものありましたっけ？忘
れてしまいました。
神田会員 新会場は爽やかな風ですね
新井会員　斉藤様、本日はようこそ！DEIについての卓
話宜しくお願いします。
阿部会員　DEI推進チームの斉藤さん、来訪ありがとう
ございます。卓話楽しみにしております。
川野会員　誕生日ありがとうございました。
松岡会員　斉藤様、本日の卓話大変楽しみにしておりま
した！どうぞ宜しくお願い致します。

DEI推進チーム委員斉藤様　鈴木敬一郎会長をはじめと
いたします、行田さくら RCの皆様、本日はよろしくお
願い致します。
鶴ヶ島 RC市川様　本日はメイキャップとアテンドでお
世話になります。よろしくお願い致します。

斉藤様本日の卓話よろしくお願い致します。の同文とし
て、細井パストガバナー、松本健一会員 、田邉会員
三島会員、渡辺会員、橋本恭一会員、島﨑会員、田島会
員、倉持会員、五十幡会員、大谷会員、田村会員、丑久
保会員、長島会員、宮本会員、江口会員、飯塚会員、中
村会員、山岸会員、駒見会員。

本日のご奉仕額は 42,000円となります。ご協力ありがと
うございました。

結婚祝　

早﨑敬　会員　　橋本恭一　会員　　矢澤大和　会員



誕生祝　

細井　保雄　会員　矢澤大和　会員　川野健人会員


